



Masterhacks – Kaspersky, una de las empresas dedicadas a la seguridad informática más importante del mundo, ha sufrido un ataque informático a su propia red interna.

El CEO y fundador de Kaspersky afirmó que el ataque logró dejar al descubierto detalles confidenciales sobre sus productos y tecnologías, pero que no hubieron daños para sus clientes.

Afirma también que los hackers utilizaron una versión actualizada de Duqu, uno de los programas espías más complejos y potentes que existen, es por esto, que la compañía ha pensado que el ataque ha sido proveniente de algún gobierno.

La compañía Kaspersky sufrió un ataque con el que se busca espiar sus productos y las tecnologías que la compañía ha desarrollado en los últimos meses.

La herramienta Duqu comparte origen con Stuxnet, otra potente herramienta espía que se ha utilizado en guerras cibernéticas entre gobiernos de algunos países.